

Buscan que la CDMX sea la más deportiva

INICIATIVA DEL GOBIERNO LOCAL

Quieren combatir la obesidad y la diabetes en parques, plazas y deportivos

POR JONÁS LÓPEZ

jonas.lopez@gimm.com.mx

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, anunció que desplegará a toda su administración para convertir a la Ciudad de México en la urbe más deportiva del mundo.

Luego de que encabezó la inauguración de la ampliación del Paseo Dominical Muévete en Bici hacia el Parque Lineal Gran Canal, en la alcaldía Venustiano Carranza, la mandataria dijo que se trata de una estrategia para combatir epidemias como la obesidad y diabetes.

Ante decenas de vecinos, Sheinbaum enumeró las nuevas actividades deportivas y comunitarias en calles, plazas, deportivos y espacios públicos de la capital.

Los miércoles se implementará el Miércoles de Ponte Pila con actividades deportivas; los sábados serán para bailar con En la Ciudad de México se Baila Así y los domingos serán para caminar y andar en bici o patines.

Será Participación Ciudadana y el Instituto del Deporte, además de las alcaldías que se sumen, quienes organizarán las actividades.

“Puede ser desde una calle hasta las plazas principales y a través del Instituto del Deporte vamos a estar promoviendo estas actividades, y en lugares centrales.



Foto: Karina Tejada

La jefa de Gobierno encabezó la ampliación del Paseo Dominical Muévete en Bici hacia el Parque Lineal Gran Canal.

